

Am 9. September veranstaltete die Ortsvereinigung der Kleingärtner eine Ausstellung ihrer Gemüse- und Blumenzucht in H. Stübens Volksgarten. Die Ausstellung wurde mit einem Festzug eröffnet, auf dessen Zusammenstellung und Ausgestaltung viel Mühe und Sorgfalt verwendet war. Die Ausstellung war gut besichtigt und fand allgemeinen Beifall und starken Besuch.

Herr Schneidermeister Karl Raukth, Freiligrathstraße Nr. 9, bestand vor der Deutschen Bekleidungs-Akademie in München seine Prüfung als Zuschneider.

Am 15. September verstarb infolge Schlaganfalls auf einer Dienstreise der Direktor unserer Berufsschule, Herr H. Meyer. Der Verstorbene hat sich als Rektor der Schule III und in verschiedenen Kommissionen der Stadtverwaltung um Wilhelmsburg verdient gemacht. Er gehörte auch kurze Zeit dem Kreistage und dem Gemeinderat an. Herr Meyer war Mitbegründer und Schriftführer des Vereins für Heimatlunde.

Am 3. Oktober überflog das Luftschiff „Graf Zeppelin“ unsere Stadt.

Herr Jens Sibbersen, Vogelhüttendeich 11, erhielt von der Industrie- und Handelskammer für langjährige treue Dienste bei der Firma Zinnwerke Wilhelmsburg, eine Ehreurkunde.

Am 10. Oktober verstarb Herr Ernst Kludow, NeuhoF. Der Verstorbene war 27 Jahre Bezirks-Vorsteher für den Bezirk NeuhoF, lange Jahre Schiedsmann und in mehreren Vereinen Ehrenmitglied. In Sonderheit hat er sich des Kriegervereinswesens angenommen. Der Verstorbene war Veteran von 1870/71, und während des letzten Krieges Leiter unseres Bauamts.

Am 22. Oktober fand eine Besichtigung unserer Deiche (Deichschau) seitens der Behörde im Verein mit den Deichgeschworenen statt. Die Deiche wurden in Ordnung befunden.

Frau Margarethe Otte, Eichenallee Nr. 61, konnte am 27. Oktober ihren 81. Geburtstag feiern. Den 88. Geburtstag beging am selben Tage Herr Hinrich Clasen, Götjensort Nr. 18.

Am 27. Oktober verstarb im 75. Lebensjahre Herr Johannes Ostermeyer, Vogelhüttendeich Nr. 13. Der Verstorbene war 24 Jahre Bezirksvorsteher des Bezirks Kotehaus, langjähriger Kirchenvorsteher der evangl.-luther. Kirchengemeinde Keiherstieg, Mitbegründer des Feuerlösch- und Rettungsvereins, dem er von Gründung bis zu seinem Tode als Kommandeur vorstand. In verschiedenen Kommissionen hat er sich um das Wohl der alten Gemeinde Wilhelmsburg verdient gemacht.

Am 9. November fand im W. Stübens Lokal am Vogelhüttendeich eine Revolutionsfeier statt. Die stark besuchte Festversammlung wurde durch einen Vorspruch des Herrn Witthöft eingeleitet. Die Festrede hielt Herr Studienrat Dr. Adams. Gesang und Vorträge umrahmten die Feier.

Am 10. November fand im Lokal des Herrn Dörelz eine Geflügelausstellung, veranstaltet vom Taubenzüchter-Verein „Vorwärts“, statt. Die Ausstellung war mit wertvollen Tieren reich besetzt und hatte großen Zuspruch.

Herr Arthur Sölter, Fährstraße 44, bestand in Dresden die staatliche Prüfung als Dentist.

Am 5. Dezember traf der preussische Ministerpräsident Braun mit Gefolge in Hamburg ein, um mit den Behörden über aufzustellende Richtlinien für eine künftige Zusammenarbeit zwischen Preußen und Hamburg im Gebiete der Unterelbe usw., zu schaffen.

Nachdem fast zwei Jahre infolge Neubaus der Ernst-August-Schleuse, der Verkehr durch Umleitung über die Grnastraße aufrecht erhalten wurde, wodurch für viele, namentlich Fußgänger, unbequeme Umwege gemacht werden mußten, ist nunmehr für Fußgänger durch Schaffung einer Notbrücke Abhilfe geschaffen und der Fußgängerverkehr wieder hergestellt worden.